



Mitteilung

Viele „Wege in die Justiz“: Das Landgericht Düsseldorf wirbt um Nachwuchskräfte

22.09.2023

14/2023

Wie unterschiedlich die „Wege in die Justiz“ und in der Justiz sein können, erfuhren knapp 120 angehende Juristinnen und Juristen am Mittwoch, dem 20. September 2023, im Landgericht Düsseldorf.

Dr. Vera Drees
Vors. Richterin am Landgericht
Pressesprecherin
Telefon 0211 8306 – 51680
pressestelle@lg-duesseldorf.nrw.de

An der von Präsidentin des Landgerichts Christiane Fleischer eröffneten Veranstaltung nahmen neben dem juristischen Nachwuchs der Präsident des Oberlandesgerichts Dr. Werner Richter sowie über 50 Vertreter des Ministeriums der Justiz, der Gerichte des Oberlandesgerichtsbezirks, der Staatsanwaltschaft Düsseldorf und des Justizvollzugs teil.



Dienstgebäude und
Lieferanschrift:
Werdener Straße 1
40227 Düsseldorf
Telefon 0211 8306 - 0
verwaltung@lg-duesseldorf.nrw.de
www.lg-duesseldorf.nrw.de

Öffentliche Verkehrsmittel:
Verkehrsknotenpunkt:
Oberbilkler Markt
erreichbar mit
U-Bahn
74 / 77 / 79
Straßenbahn
706
Bus
732 / 736 / 805 / 806 / 817

An bunten Stehtischen mischten sich die Justizvertreter unter den Nachwuchs, um gemeinsam zunächst der Podiumsdiskussion zu folgen, in welcher vier Richter(innen), eine Staatsanwältin sowie ein Mitarbeiter des Justizvollzugsdiensts über „ihren“ Weg in die Justiz berichteten. Nach dieser lockeren Einführungsrunde führte der Moderator Richter am Landgericht Dr. Lennart Fleckenstein humorvoll durch die weitere Diskussion zu den Vorteilen einer Tätigkeit in der Justiz sowie den Vorbehalten ihr gegenüber.





Nach der Podiumsdiskussion vertieften die Teilnehmer in gemütlicher Runde ihre Fragen in einer Vielzahl von Einzelgesprächen, in denen sowohl fachliche Fortbildungs- und Entwicklungsmöglichkeiten aber auch ganz persönliche Fragen im Gespräch mit den Justizvertretern zur Sprache kamen. Die jungen Juristen zeigten sich von der Vielseitigkeit der Berufe, der Unterstützung beim Berufseinstieg sowie der allseits gelebten Hilfsbereitschaft und Teamarbeit beeindruckt.



Dr. Vera Drees
Pressesprecherin des Landgerichts